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El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini, se hizo presente hoy lunes
13 de abril en el edificio del Consejo Escolar donde mantuvo reuniones con su
presidente Fernando Duré y con los consejeros. Posteriormente, visitó el Centro
Educativo Complementario Nº 801 donde dialogó con docentes, directivos y
alumnos, y luego recorrió las instalaciones donde se construye el futuro NAC
(Núcleo de Acceso al Conocimiento) de Roque Pérez.
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